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 新緑の候、地域の皆様には千綿小学校にご理解とご支援をいただき、あ
りがとうございます。また、先日の茶摘み、除草作業への御協力もありが
とうございました。 
 さて、去る５月１６日（金）に「第 1 回学校運営協議会」を開催いたし
ました。まず、教育委員会より運営委員に委嘱状が交付され、教育長挨拶
では、学校を取り巻く諸問題の解決は、学校だけでは困難な状況にあるこ
と、地域の皆様の力が必要であり、そのために「つながり」が大切である
という話がありました。 
令和７年度は、学校運営協議会３校の全体会を１回、代表者会を３回実

施予定であるとのお知らせもあり、小中一貫教育導入検討委員会での協
議内容の中で、学校運営協議会に関連する内容にも触れていくことにな
ると思います。また、教育委員会からの報告事項として、次の４つについ
て説明がありました。 
１ 小中一貫教育導入検討委員秋第１次答申内容について 
２ 部活動地域以降にかかる本庁の進捗状況と課題について 
３ 学期（夏季休業中）の見直しについて 
４ 地域学校協働活動の事業計画について 
 
特に、学期（夏季休業中）の見直しについては、現在９月１日から始ま

る２学期を８月２７日からに変更するというもので、令和８年度からの
実施に向けて調整中ということでした。ゆとりある教育課程を編制する
ことで、教師が余裕をもって教育活動に専念することができ、しっかりと
子供と向き合う時間を担保するというねらいのもとでの見直しというこ
とだそうです。 
全体会後、本校の学校運営協議会を開催しました。第１回目ということ

ですので、まずは、自己紹介を行い、その後、中路校長から令和７年度の
学校経営について説明をしていただきました。 

 
【校長による経営について一部抜粋】 

 人はたくさんの経験を重ね、人との出会いやかかわりを通して自らの価値観を育み、

人格が形成されていきます。千綿っ子たちにも、たくさんの人とかかわり、大きく成

長してほしい。様々な魅力ある人とのかかわりを仕組み、子どもたちに本物に触れさ

せ、その人の生き方や思いに触れさせていきたい。そうすることで、千綿を愛し、夢

や憧れを抱き、主体的に未来を切り拓いていく子供を育てていきます。特に、本年度

は、５つの資質・能力を培っていきます。①探求力 ②自己決定力 ③折衝・調整力 

③共感力 ④判断力・行動力 です。これら５つの力を兼ね備えた「自立した学び手」

の育成に力を注いでいきたいと思います。 

 

令和７年５月１９日 

 千綿小 学校運営協議会 

（文責 会長 ＊＊ ＊＊） 

  



上記の中路校長の学校運営について承認を行いましたので、学校運営
協議会でも、子どもたちが将来、千綿を大切にし、よりよく生きていくこ
とができるように、学校の教育活動を支えていきたいと思います。 

 
 その後の協議では、年間の計画と役割分担の確認、災害時の児童引き渡
しについて意見交換を行いました。引き渡す際には、祖父母など保護者以
外の引き取り手を確実に確認することや、車の駐車ルール、移動経路を再
確認しました。帰りの道は狭くなっているところがあるため、授業参観の
折に一度通っておく必要があるとの意見も出されました。 
また、スクールバスでの登下校が始まり、課題について質問がありまし

たが、学校としては今のところ順調に対応ができているということでし
たので安心しました。学校運営協議会の皆様をはじめ、たくさんの地域の
皆様のご協力に感謝申し上げます。 
 
 今年度も、すべての千綿っ子のために、「地域とともにある学校」づく
りを進めてまいります。地域総がかりで子どもたちの豊かな成長を支え
ていきましょう。 
    「できる人が、できる時に、できることを！」 
ご支援よろしくお願いいたします。 

 
＜令和７年度 千綿小学校学校運営協議会＞ 

役 職 名  前 地 区 所    属 

会 長 ＊＊＊＊ 駄 地 民生児童委員 

副会長 ＊＊＊＊ 千綿宿 商工会 

委 員 ＊＊＊＊ 八反田 民生児童委員 

委 員 ＊＊＊＊ 八反田 主任児童委員 

委 員 ＊＊＊＊ 木 場 元千綿婦人会 

委 員 ＊＊＊＊   里 老人クラブ連合会 

委 員   ＊＊＊＊ 木 場 元区長会 

委 員 ＊＊＊＊ 瀬 戸 更生保護女性会 

委 員 ＊＊＊＊ 平似田 前 PTA 会長 

委 員 ＊＊＊＊ 木 場 PTA 会長 

委 員 ＊＊＊＊ 学 校 校 長 

委 員 ＊＊＊＊ 学 校 教 頭 

委 員 ＊＊＊＊ 学 校 教務主任 

委 員 ＊＊＊＊ 学 校 地域担当 

※委員に就任された方々、お忙しい中に快くお引き受けいただき、本当に
ありがとうございます。 


